

# 鶯ヶ浜

平成29年度  
～大湊小学校だより～



平成29年10月2日  
伊勢市立大湊小学校  
校長 後藤 安代

No.11

## 楽しかった修学旅行～秋晴れのもと～



9月21日から1泊2日で、奈良、京都方面へ6年生23名は修学旅行へ行ってきました。



1日目は、秋晴れで少し暑いくらいのお天気の中、奈良の法隆寺の見学を皮切りに、東大寺（大仏）、京都の清水寺と京都タワーを見学しました。法隆寺では、飛鳥時代の重々しい建物に圧倒されていました。東大寺の大仏殿では、大仏の大きさに子どもたちは驚いていました。清水寺では、音羽の滝で、「延命長寿」「恋愛成就」「学業成就」の水をいただき、清水坂での買い物を楽しみました。京都タワーの展望台から見た京都の町並は圧巻でした。



2日目は、三十三間堂、二条城、金閣寺を見学後、太秦映画村で楽しみました。映画村では、「水戸黄門」のロケが行われていました。

みんなで楽しく過ごし、思い出に残る修学旅行となりました。この2日間で経験したことや学んだことをこれから半年の小学校生活でも活かしてほしいです。



## 高齢者の方と交流会～歌や踊りに思いを込めて～



9月25日に、3年生13名が参集殿を訪問し、大湊町に住んでいる高齢者の方に、自分たちがこれまで練習してきた歌やダンスを披露しました。この会は、地域に住んでいる高齢者の方に自分たちの演技を見ていただいて、いつまでもお元気でいてほしい気持ちを伝え、地域の高齢者の方たちとのつながりをつくるために計画をしました。



子どもたちの一生懸命な演技を見て、見ていた皆さんから手拍子や大きな拍手をいただいたので、子どもたちは張り切って、すごく頑張ってくれました。高齢者の方が喜んでくれたことが、子どもたちはとてもうれしかったようです。



当日、準備や手伝いをさせていただいた皆さん。ありがとうございました。



## ウミガメの産卵跡観察～5年生～

9月27日に5年生8名で、鷲が浜へ出かけ、ウミガメの産卵跡の観察をさせていただきました。鳥羽水族館の飼育員の方が説明をしながら、砂浜をほり進めてくれました。深さ50cm位掘ると、卵の殻とふ化したカメも出てきました。

今年は、110個の卵の殻が見つかり、ふ化した卵が105個でした。子どもたちは、ウミガメの赤ちゃんにも遭遇し、驚くとともに、子ガメのこれからの生活に思い描き、元気で鷲が浜に戻ってきてほしいと祈りました。ウミガメがエサとまちがえてビニールなどを食べると命を落とすことにもなるので、海にごみを捨てないことが大切であることをあらためて学びました。



## 教育実習生、奮闘中！！

9月22日から、1か月、本校の卒業生である大西春菜さんが教育実習をしています。主に5年生の授業を担当しています。毎日、子どもたちと一緒に、一生懸命頑張っています。

